



## PULSOPOLÍTICO

DA "BIENVENIDA"  
AMLO A EXPRIISTAS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Vaya "bienvenida" que el Presidente Andrés Manuel López Obrador le dio a los expriistas que crearon una "alianza progresista" para sumarse a la campaña de la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, al reconocer que si bien "algunos de ellos en un tiempo se portaron mal, tengan mala fama o denuncias por corrupción, como parte de la política —¿?— ellos terminarán el último tramo de su vida ayudando y siendo consecuentes, pues adelante".

Desde la sede naval del devastado puerto guerrerense de Acapulco, cuyos habitantes se esmeran en reconstruir los daños causados por el huracán Otis, insistió en que las alianzas son buenas, cuando tienen un objetivo superior, cuando hay por delante un ideal, un programa, cuando no nos mueve el interés personal por legítimo que sea, sino nos mueve el servir a los demás.

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Los expriistas que se sumaron** a la campaña de Claudia Sheinbaum, esperanzados en asegurar diputaciones federales o senadurías para tener fuero, se deben haber llevado una sorpresa cuando ella misma advirtió que el renunciar a su partido no significa que obtendrán un cargo de elección o administrativo en su gobierno, en claro mensaje a los que se creyeron "purificados" desde Palacio.

**Además, los morenistas de nueva y,** sobre todo, vieja cuña, ya alertaron que no permitirán que los arrepentidos del tricolor intenten desplazarlos para llegar a curules o escaños, en aras de que su partido y aliados, ganen la mayoría en las cámaras de Diputados y senadores para que continúe la "transformación" del país.

**Un tuit del senador Dante Delgado** en el que señala que no se puede impulsar un cambio real recorriendo el mismo camino, con los mismos personajes que ya le fallaron al país una y otra vez al asegurar que la alternativa para México es Movimiento Ciudadano, partido que preside, fue interpretado como su "autodestape" presidencial.

**Carlos Ulloa, antiguo colaborador cercano** de Claudia Sheinbaum, surgió como candidato de Morena a la alcaldía de Tlalpan, cargo que la hoy candidata presidencial desempeñara como delegada entonces, antes de ser Jefa de Gobierno de la CDMX.

**Julen Rementería, líder de la bancada del PAN** en el Senado, declinó ser candidato del Frente opositor a gobernador de Veracruz, con lo que dejó libre el camino al priista José Yunes Zorrilla para enfrentar a Rocío Nahle, extitular de Energía.

**Se extraña, y mucho, la ausencia** de Cristina Pacheco con sus Conversaciones y el *Aquí nos tocó vivir* en el Canal 11, deseándole una pronta recuperación de su salud.

**Esta columna dejará de aparecer mañana** y la próxima semana. Volverá a publicarse el miércoles 3 de enero. Felicidades a lectores de *La Razón*.

[fcardenas@pulsopolitico.com.mx](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)  
[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)